
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 4 – ANNO 2018 
 
 
Il giorno 09.05.2018, alle ore 20.45 presso la sede del quartiere Cesuola, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglie ri 

AG BERTOZZI SILVIA P MERENDI ANGELO 

AG BRIGANTI MONICA P ORLANDI CORINNE MELINA 

P CROCIANI FRANCESCO P PLUMARI LORENZO 

P GAZZA AMLETO P SOLDATI CESARE 

AG MASCETRA RINALDO P SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Festa di quartiere; 
3. Modalità gestione area ortiva per pensionati: definizione; 
4. Iniziative di partecipazione 2018: verifica e programmazione; 
5. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori; 
6. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Approvato all’unanimità dei presenti il verbale relativo all’incontro del 3 aprile 2018. 
 
SECONDO PUNTO – Festa di quartiere 
Il consigliere Spinelli ha seguito tutta la parte legata alle autorizzazioni ed ai permessi 
necessari allo svolgimento della festa ed è pronta per la presentazione. 
L’evento si terrà sabato 2 giugno e, la sera, è prevista la rappresentazione di una 
commedia da parte di una compagnia dialettale; l’ingresso alla manifestazione sarà ad 
offerta libera. E’ prevista la presenza ed il contributo di alcune associazioni del quartiere 
insieme alle quali si proverà ad organizzare alcune attività per i bambini. 
Vengono quindi ripartiti i compiti tra i consiglieri per le attività necessarie durante lo 
svolgimento della festa sia per l’approvvigionamento di quanto necessario per il ristoro 
gratuito che verrà offerto ai partecipanti. 
 
TERZO PUNTO – Modalità gestione area ortiva per pensionati: defin izione 
Il regolamento esistente specifica chiaramente cosa è possibile fare all’interno delle aree 
ortive; è necessario avere maggiore ordine rispetto alla situazione esistente. In attesa 
della realizzazione dei servizi igienici con annesso deposito attrezzi, inserito nei progetti di 
carta bianca 2017, sarebbe opportuno che nell’area fosse posizionato un wc chimico e 
venisse apposto un telo oscurante per migliorare l’aspetto della zona utilizzata come 
deposito armadietti. 
Per monitorare e coordinare la gestione si rende inoltre necessario individuare un 
referente del Consiglio di quartiere e rinnovare la commissione interna al gruppo ortolani 
individuando tre referenti fra gli assegnatari. Il Consiglio di Quartiere nomina Merendi 
Angelo quale proprio referente e rimanda ad incontro da effettuarsi fra gli assegnatari 
l’elezione dei tre referenti degli ortolani. 
 
QUARTO PUNTO – Iniziative di partecipazione 2018: v erifica e programmazione  
Viste le richieste di contributo pervenute (Polisportiva Cesuola, Accademia 49, 
Associazione Barbablu, Gruppo Genesi e Associazione Quinte Dimensioni/Teatro delle 
lune), Il Consiglio decide di aspettare lo svolgimento della festa di quartiere prima di 
esprimere le proprie valutazioni in attesa di capire nel dettaglio l’ammontare delle risorse 
ancora a disposizione per attività di partecipazione nel quartiere. 
 

QUINTO PUNTO – Comunicazioni del presidente e dei c oordinatori 
Il Consiglio prende atto delle seguenti comunicazioni: 
a. Il primo incontro sulla salute e prevenzione organizzata dall’Associazione Perledonne e 

dedicato al primo soccorso in ambito domestico ha visto una buona partecipazione. 
Giovedì 10 maggio ci sarà la seconda serata sulle malattie respiratorie e la qualità 



dell’aria, mentre giovedì 24 maggio ci sarà l’ultima serata sulle patologie legate alla 
depressione. Volantini e locandine degli eventi sono già stati distribuiti. 

b. Al programma di spettacoli “I sabati del villaggio” organizzato dall’Associazione Teatro 
delle lune è stata aggiunta una ulteriore serata sabato 12 maggio su “I templari in 
Romagna”. 

c. Il Presidente Gazza è stato invitato dall’Amministrazione ad una conferenza di servizi 
relativamente alle segnalazioni fatte mesi addietro sulle rotture dell’impianto idrico a 
Rio Eremo e Ponte Abbadesse che provocano, oltre a disservizi e costi aggiuntivi, 
continui danneggiamenti alla sede stradale. Si cercherà di ottenere un intervento 
straordinario per risolvere definitivamente e normalizzare la situazione. 

d. E’ stato pubblicato il bando per i lavori di sistemazione della sede di quartiere; stanno 
cominciando i sopralluoghi per verificare la situazione. 

e. Sta proseguendo il suo iter il progetto del ponte di legno sul torrente Cesuola che 
collegherà la pista ciclabile al parco di via don Dossetti. 

f. A seguito di ripetute segnalazioni su schiamazzi notturni in via delle Scalette gli organi 
di controllo del territorio hanno effettuato un sopralluogo. Considerato che la situazione 
si ripete ormai da tempo, il Quartiere ribadisce la necessità di monitorare con costanza 
la situazione affinché non degeneri in quanto c’è il rischio che la via diventi “ostaggio” 
di individui senza rispetto per gli altri. Ai residenti è stato suggerito di fare un esposto a 
Polizia e Carabinieri in maniera tale da sostenere la già avanzata richiesta di 
potenziamento dei controlli. Il Quartiere proporrà inoltre all’Amministrazione di 
aumentare l’illuminazione notturna. 

g. Continua ad esserci una situazione di pericolo in via Falconara a seguito dei parcheggi 
“selvaggi” che si verificano giornalmente, questo in una zona frequentata 
assiduamente da giovani e giovanissimi vista la presenza del campo sportivo 
d’allenamento. 

 
SESTO PUNTO – Varie ed eventuali 
1) Pervenuta una segnalazione via Facebook sulla presenza di barriere architettoniche 

nel tratto di pista ciclopedonale appena inaugurato. La potenziale difficoltà era già nota 
al Consiglio che durante i lavori, ben prima di inaugurare il percorso, aveva evidenziato 
agli uffici competenti la situazione ricevendo rassicurazioni al riguardo. Si rimarca ad 
ogni modo un attento monitoraggio della situazione intervenendo qualora l’inclinazione 
del percorso crei difficoltà e, di fatto, si configuri come barriera architettonica 
invalicabile. 

2) Non avendo avuto alcun tipo di riscontro sulla richiesta di riposizionare i cestini lungo 
viale Osservanza, si sollecita nuovamente l’intervento. 

(Segue segnalazione mail). 
^^^^^^^^^^^^ 
 
La seduta è tolta alle ore 23.00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


